

Le lendemain, on mit à l'Hôpital les trois Matelots que Monsieur Volant avoit été chercher au lieu de notre Naufrage; Monsieur Fürst & moi fîmes chacun de notre côté ce qu'il falloit pour nous rétablir entièrement. Dès qu'on vit que je me portois un peu mieux ou me donna la petite Cure de *Soulange* que je défervis pendant un an; alors je reçus une seconde Obéissance pour repasser en France; je m'embarquai pour cet effet en qualité d'Aumônier sur le Vaisseau de Roi le *Rubis* commandé par Monsieur de la Joncaire Capitaine de Haut-Bord.

Nous partîmes de *Québec* le vingt & un d'Octobre 1738. & le deux Décembre, nous entrâmes au *Port Louis* en Bretagne pour faire des vivres qui commençoient à nous manquer; nous y restâmes environ vingt jours, & nous en sortîmes le vingt deux du mois avec le Vaisseau le *Façon* commandé par Monsieur le marquis